



Puebla y la pasarela de las corcholatas de oposición

Sin mucho lucimiento, los aspirantes de la oposición a la Presidencia de la República se han placeado en Puebla, sin impacto. Les ha faltado punch, tanto como a sus partidos y sus dirigencias estatales. Han sido hasta ahora un té frío de manzanilla, que dibuja las condiciones irrelevantes de la oposición poblana. El presidente de San Lázaro, Santiago Creel, ha venido en un par de ocasiones y da la impresión de que puede conciliar la unidad, en torno suyo, de los panistas poblanos.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/06/16/puebla-y-la-pasarela-de-las-corcholatas-de-oposicion/>